



PROYECTO LINGÜÍSTICO DE CENTRO CURSO ESCOLAR 2018-2019

ACTA DE SEGUIMIENTO

En Iznalloz, siendo las 16:00 horas del lunes 4 de febrero de 2019 se reúnen los miembros de la Comisión de Proyecto Lingüístico de Centro con el Equipo Docente del centro con el siguiente

ORDEN DEL DÍA:

1. Concreción de las actuaciones pendientes de realizar este curso dentro del marco del Plan de Actuación del PLC.
2. Establecimiento de las fechas de entrega de la documentación solicitada.
3. Puesta en común del seguimiento y desarrollo general del PLC.
4. Lectura y aprobación, si procede, de la presente acta.

ACUERDOS Y RESOLUCIONES:

1. Las actuaciones pendientes de realizar tanto en reuniones de Ciclo como tareas de realización con el alumnado en el aula son:
 - Revisión de la temporalización de las destrezas comunicativas de cada uno de los cursos. Hacer el reparto por trimestres y por áreas. Este documento se ha de entregar a la coordinadora de PLC antes de finales del mes de marzo para que pueda realizar un documento común con los acuerdos de ciclo.
 - Se entrega un documento de seguimiento con el alumnado de exposiciones orales. Se solicita grabaciones y fotografías en las que no salgan los alumnos directamente para poder subir a Colabora.
 - Se recuerda a los maestros y maestras que han de acceder a Colabora y participar, al menos una vez al trimestre, en el blog de nuestro PLC.
 - Se recuerda a los docentes la necesidad de seguir realizando actividades con metodologías activas en el aula: multinivel y trabajo colaborativo.
 - La coordinadora del Plan de Bibliotecas establece pautas para el uso con el alumnado y comunica la apertura de la misma en horario de recreo. Además se pide colaboración para la adecuación del salón de actos como lugar de expansión de nuestra biblioteca.
 - Se recuerda la importancia de trabajar los textos escritos siguiendo el programa establecido en el Plan de Escritura.





**Proyecto Lingüístico de Centro
C.E.I.P. Francisco Ayala**

2. La temporalización de las destrezas comunicativas se ha de entregar a la coordinadora de PLC antes de finales del mes de marzo para que pueda realizar un documento común con los acuerdos de ciclo.
El cuadro de exposiciones orales se recogerá al finalizar la semana.
3. En cuanto a las consideraciones generales acerca de la marcha y desarrollo del PLC consideramos que el avance más significativo este curso se centra en la puesta y marcha del blog. Mediante las entradas y accesos al mismo tenemos una nueva vía de comunicación con las familias que va a facilitar la información relativa a PLC.
Además se ha realizado un gran trabajo de activación de la biblioteca, algo de gran importancia para enlazar cada una de las actividades que se realizan en el centro con el tratamiento de la competencia lingüística.
En el aula se ha desarrollado parte del trabajo propuesto pero aún debemos sistematizar más las actuaciones con el alumnado.
4. Se realiza la lectura del presenta acta y se aprueba por unanimidad.

En Iznalloz, a de febrero de 2019

Fdo. D^a. Carolina Rodríguez Anaya

